

佳作 より良い自分になる



杨 田田

YANG TIANTIAN

国 種 中国

職 種 プリント配線板製造

実習実施者 株式会社サトーセン

監理団体 オール電算協同組合

2020年1月29日、私は喜びと人間性に満ちた街、大阪に来ました。3年間の実習をスタートしました。街の活力とプレッシャーをゆっくりと感じていました。

ときどき、こう考えます、もう一度選ぶとしたら、この街で一生懸命働くことを選ぶでしょうか。答えは、はい、きっとそうします。大阪での実習生活はとても疲れていると感じる時もありますが、振り返ると、本当に満足し、価値のある生活だと思っています。なぜなら、私はより良い自分を見ることができたのだから。この街に感謝し、自分での粘り強さに感謝します。

人生において、ほとんどの人はとても疲れていて、生活は誰にとっても簡単なことではありません。実習のために大阪に来る前に、私はよく他の人を羨ましいしていました。たとえば、他人の感情に影響を受けやすく、他人の人生をうらやましく思うことがあります。自分はどんなに頑張っても、不満を思う人がいます。どんなに誠実に対応しても、報われないことが多い時、私は常に他人の目を気にします。それは私が不愉快に陥りしてしまいました。充実かどうかを無視てしまいました。

約3年間の実習生活を通じて、覚えたことがあります。例えば、健康はすべての基盤であるため、自分の健康を管理するなど、自分自身をうまくコントロールすることに集中して、学びました。興味はキャリア開発の方向性であり、退屈な人生への添加物でもあるため、自分の興味を増やすことを学びました。ビジネスは人の独立の象徴のため、自分のやりたいことを勉強しました。

同時に、自分の外見を育てました、良い外見は、人々に良い印象を与えることです。自分の性格を磨きました。良い性格は幸運を積み重ねることです。自分の気質を高めました、良い気質は、良い風水を呼び込みます。自分の言葉や行動を注意しました、すべては上手に話すことから始めていきます。良い言葉は、高レベルの感情的な知性を構築します。人生は習慣です。私たち自分自身の最終、最高な目標に向かい、努力し、あとは静かに結果を待つのみです。

大人の生活はとたいへんです。年寄りの面倒を見て、子供の世話をし、倒れることができず、泣くこともできず、相当な自信を持てなければなりません。

自信とは、誰もが私たちが良いと思うときではなく、私たちが良いと思うが、誰もが私たちが良くないとと思うときでも、私たちは自分自身の輝かしい点を見ることができます。自分の選択が正しいと固く信じることです。私たちの生活の中で、明るい日を迎える前に、必ずや一人で暗い時間を経験しなければなりません。初心を忘れず、自分自身を良くしていきましょう！

すべてがますます良くなるでしょう。